

Peru

Eduardo Ulloa

Gracias Señor Presidente,

Felicitar al Embajador de Costa Rica por la presidencia y el trabajo

El Perú agradece los informes presentados por el Secretario General sobre las actividades del Departamento de Información Pública, relativos a las prioridades identificadas bajo el enfoque estratégico del Departamento de Información Pública, los

desarrollados y en desarrollo, objetivo al que mi delegación le otorga la mayor importancia.

Asimismo, no puedo dejar de mencionar la importancia de la cooperación internacional

Unidas deben trabajar para que se dé cabal cumplimiento al respeto de los idiomas oficiales, de manera que se garantice su tratamiento equitativo en todas las actividades de la Organización. Al respecto, el Perú desea subrayar que los despachos noticiosos y las notas de prensa de las reuniones abiertas deberían realizarse en los

seis idiomas oficiales de la Organización y no únicamente en los idiomas de trabajo.

Por otro lado, seguimos viendo con preocupación que haya contenidos que sólo se

realizan en los idiomas de trabajo debido a

Somos concientes del enorme reto que tenemos por delante para difundir de la manera más amplia y equilibrada el trabajo que realizan las Naciones Unidas; sin embargo, este debate nos permite identificar aquellas áreas en las cuales debemos concentrar nuestros esfuerzos. Permítame reiterar en este sentido la voluntad y el compromiso de mi país para contribuir a las labores que tiene por delante el Comité de Información.

Muchas gracias.